
№28 (5716) пятница, 26 июля 2024 г.

Уважаемые жители Обнинска!
Поздравляем вас с Днём города!

68 лет назад - 24 июля 1956 года - Указом Прези-
диума Верховного Совета РСФСР посёлок Обнин-
ское Калужской области был преобразован в город 
Обнинск. Сегодня он известен во всем мире как 
родина Первой атомной электростанции, первый 
наукоград России, и мы гордимся, что живём в уни-
кальном и удивительном месте.

Каждый из нас ежедневно пишет историю Об-
нинска, вносит вклад в развитие города, чтобы 
сделать его ещё комфортнее и краше. Возводят-
ся новые современные жилые комплексы, появ-
ляются уютные общественные парки и скверы, 
строятся школы и детские сады, благоустраива-
ются дворовые территории.

Впереди – реализация масштабных планов раз-
вития инфраструктуры, создания новых точек 
притяжения. Все цели будут обязательно достиг-
нуты, ведь в Обнинске живут самые неравнодуш-
ные, целеустремленные, творческие, трудолюби-
вые люди, которых объединяет любовь к нашему 
общему дому.

Пусть наш город процветает и хорошеет! С празд-
ником, дорогие обнинцы! С Днём города!

Г.Артемьев
глава городского самоуправления, председатель 

Обнинского городского Собрания

Т.Леонова
глава администрации города

Цена свободная

С Днём рождения, Обнинск!
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БОЛЬШОЕ ДЕЛО МОЖНО ОСИЛИТЬ 
ВМЕСТЕ

Всё началось в 2011 году. С одной сто-
роны, базирующимся в регионе фарма-
цевтическим фирмам нужны были сот- 
рудники, а с другой – в стране на новый 
уровень вышли программы по разви-
тию ядерной медицины. И если раньше 
в ИАТЭ готовили компетентных физиков, 
то почему бы не заняться обучением 
высококлассных химиков? Тем более, 
что разрабатывать новые радиофарм-
препараты для ядерной медицины, не 
зная основ фармацевтики, невозможно. 
В результате выигрывали все – и пред-
приятия фармкластера, и вуз, и атомная 
отрасль.

- Было принято очень мудрое решение, 
что кадры нужно готовить качествен-
но, начиная высшее образование с серьез-
ного естественно-научного фундамен-
та и продолжая обучение на реальном 
технологическом и аналитическом обо-
рудовании и продукции с преподавателя-
ми-производственниками. Во всём мире 
лекарства производят в определённых 
условиях, и наши компании сказали, что 
надо создать для студентов такую сре-
ду, чтобы они, выполняя лабораторные 
работы, учились понимать, как работа-
ют фармкомпании, - вспоминает о нача-
ле пути Наталья Эпштейн.

Но, чтобы достигнуть такой высо-
кой планки, необходимы десятки мил- 

лионов рублей. Где взять деньги? На 
помощь пришло региональное Агент-
ство инновационного развития. Гран-
товую поддержку, которую получал ин-
новационный Калужский фармкластер, 
на протяжении нескольких лет расхо-
довали на оснащение базы, где буду-
щие специалисты должны постигать 
основы профессии.

УНИКАЛЬНОЕ ОБОРУДОВАНИЕ 
ДЛЯ БУДУЩИХ РАБОТНИКОВ 

ФАРМОТРАСЛИ
Благодаря гранту, по словам Ната-

льи Борисовны, в ИАТЭ появились так 
называемые «чистые» комнаты. При 
производстве лекарств необходимо 
учитывать множество факторов. Два 
основополагающих – регламентиро-
ванное количество механических час- 
тиц и микроорганизмов в одном куби-
ческом метре воздуха. Ведь от этого в 
прямом смысле зависит качество ле-
карственных препаратов и даже жизнь 
пациентов.

- Человеческий глаз мелкие частицы 
не видит, но если они оказываются в 
инъекционном препарате – это источ-
ник будущих проблем и тромбов в том 
числе, - поясняет Наталья Эпштейн.

Борьба с механическими частицами 
идёт на всех этапах производства, на-
чиная с материалов, из которых сдела-
ны «чистые» помещения, специальных 

фильтров для очистки воздуха, мебе-
ли, технологического оборудования, 
заканчивая спецодеждой работника и 
многими другими факторами.

- Работник должен заходить в «чис- 
тую» зону без косметики, духов, дезо-
дорантов, украшений. Если измерить 
количество частиц, когда в «чистых» 
помещениях нет сотрудников и, когда 
они там находятся, в последнем случае 
показатели резко возрастают. Люди 
дышат, разговаривают. Поэтому огра-
ничивается всё: и разговоры, и маршру-
ты передвижения - рассказывает Ната-
лья Борисовна.

Студентов учат подходить к процессу 
производства лекарств, объясняя, что 
мелочей в этом деле не бывает.

К системе изготовления радиофарм- 
препаратов тоже подошли со всей 
серьезностью. И хотя радиоактивных 
источников в вузе нет, защита, к ко-
торой должны привыкнуть будущие 
специалисты, максимально приближе-
на к реальной, чтобы студенты отрабо-
тали свои действия до автоматизма.

Не секрет, что барьер для гамма-из-
лучения – свинцовая защита, и в ИАТЭ 
есть специальная конструкция из свин-
цовых кирпичей необычной формы. 
Одна из сторон выполнена в форме лас- 
точкиного хвоста, ведь если бы соеди-
няли обычные кубики, в местах стыка 
могло бы просочиться излучение.

Обнинск инновационный

Готовим специалистов для 
фармацевтической отрасли 
по самым высоким стандартам

О достижениях Калужского фар-
мацевтического кластера слышали 
многие. Однако чаще всего речь идёт 
о количестве предприятий, «осев-
ших» или появившихся здесь, или об 
их выручке. И редко кто задумывает-

ся, как организовывали процесс под-
готовки кадров, без которого любое 
дело не сдвинешь с мёртвой точки. 

«Опорной базой» для калужского 
фармкластера стал обнинский Ин-
ститут атомной энергетики НИЯУ 
МИФИ. О том, как всё начиналось, 
какие задачи ставились и чего уда-
лось добиться, газете «Обнинск» 
рассказала начальник Фармацевти-
ческого центра практического обу-
чения и компетенций вуза Наталья 
Эпштейн.

здесь обрабатывается 
одежда перед входом 

в чистые конаты

ВЫСОЧАЙШИЙ 
ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ УРОВЕНЬ 

ПЕДАГОГОВ-ПРАКТИКОВ
Потребность в кадрах в фармотрасли 

высокая. Но частные предприятия абы 
кого на работу не возьмут. Им требуются 
высококвалифицированные специалис- 
ты. Это понимают в вузе, поэтому педа-
гоги, обучающие будущих специалистов 
в ИАТЭ, не просто грамотные теоретики, 
но прежде всего практики – сотрудники 
компаний, входящих в Калужский фарм- 
кластер. Вот лишь немногие из них – 
Обнинская химико-фармацевтическая 
компания, АстраЗенека Индастриз, Бе-
рахим, НИФХИ им. Л.Я. Карпова, БИОН, 
Ниармедик Фарма и другие.

Читают лекции будущим специалис- 
там опытные преподаватели.  Один из 
них – экс-глава администрации науко-
града, доктор химических наук Николай 
Шубин, который не на словах, а на деле 
показывает своим ученикам, как много 
может сделать химик, разбирающийся 
в полимерах. Ведь специалисты инно-
вационного предприятия «Системные 
продукты для строительства», где Шу-
бин работает директором по развитию, 
помогли институту улучшить герметич-
ность лабораторий.

- У них уникальное инновационное пред-
приятие. Нередко руководство компании –  
менеджеры, а здесь профессионалы-учё-
ные самого высокого класса. Когда мы 
наблюдали, как они работают со своими 
уникальными составами, удивлялись, как 
специалисты их «запрограммировали» -  
нужно, чтобы состав затвердел через 
две минуты, он затвердеет через две 
минуты, нужно, чтобы через 10 минут – 
это так и произойдёт, - делится впечат-
лениями Наталья Борисовна. - Это уни-
кальные разработки, гигантский труд, и 
результат - «умные» материалы. Кста-
ти, «умные» полимеры востребованы и 
в радиофармацевтике, эти технологии 
стоят на острие современной науки.

АМБИЦИОЗНЫЕ ЦЕЛИ - ОТЛИЧНЫЙ 
РЕЗУЛЬТАТ

Конечно, как и в любом большом деле 
становление подготовки кадров для  
фармотрасли без трудностей не обо-
шлось. Изначально присутствовал мо-
мент недоверия, ведь конкуренция в 
фармотрасли высокая, поэтому и все 
свои разработки предприятия стараются 
держать в тайне. Это обычная практика: 
cостав лекарственных препаратов за-
щищён патентами, владельцы которых 
тратят в среднем 7-10 лет на разработку 
и внедрение, при вложениях в десятки, а 
то и сотни миллионов долларов. А здесь, 
придут студенты, всё увидят, и прощай се-
кретность? Но с годами, по словам Ната-
льи Эпштейн, напряжённость спала, ведь 
в вузе понимают специфику отрасли. 

Сегодня выпускники Фармацевтичес- 
кого центра практического обучения и 
компетенций ИАТЭ НИЯУ МИФИ зани-
мают высокие посты в фармкомпаниях, 
в высокотехнологичных центрах ядер-
ной медицины, причём не только в Ка-
лужской области. Их педагогам есть чем 
гордиться, ведь всё это стало возмож-
ным благодаря объединению усилий 
научно-исследовательских институтов, 
промышленных предприятий, вуза и 
институтов развития.

Есть и важное пожелание будущим 
выпускникам наших школ. Получить 
диплом, «прописаться» в элитном сосло-
вии специалистов, приносящих здоро-
вье своему народу, стоит! Для этого при 
сдаче ЕГЭ нужно выбирать химию, рус-
ский язык и профильную математику, и 
подать документы на бакалаврскую про-
грамму «Химические и фармацевтиче-
ские технологии» в ИАТЭ НИЯУ МИФИ. 
Сегодня перед будущими работниками 
фарминдустрии стоят амбициозные за-
дачи, которые нужно и можно решить. 
Учитывая предыдущий опыт, можно не 
сомневаться - если за это дело сообща 
берутся профессионалы, всё обязатель-
но получается!

Е.Никитина

чистые комнаты
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- Николай Евгеньевич, у вас 
большой опыт разработки но-
вых химических веществ, что 
подтверждает получение вами 
55 патентов и изобретений. А 
как вы сумели найти себя в той 
отрасли знаний, где появляются 
фармацевты в нашем ИАТЭ?

- Безопасные и качественные 
лекарственные препараты явля-
ются одной из составляющих  ка-
чества жизни населения любой 
страны и России в том числе.

Я хочу поблагодарить Ната-
лью Борисовну Эпштейн за пре-
красную возможность сотрудни-
чества в таком важнейшем для 
каждого из нас деле  - развития в 
Калужской области собственного 
производства фармпрепаратов.

Фармакология как учебная 
дисциплина справедливо оце-
нивается студентами как одна 
из самых привлекательных, но 
и требующих больших усилий, 
чтобы многое узнать и многое 
запомнить. По выражению ве-
ликого Ивана Петровича Павло-
ва, медицинская фармакология 
«знакомит врача с его главным 
оружием, ибо первое по универ-
сальности лечебное воздействие –  
введение в организм больного 
лекарственных препаратов».

Согласно стратегии развития 
фармпромышленности, которую 
утвердил кабинет министров РФ, 
к 2030 году рынок лекарств вы-
растет в 1,7 раза к уровню 2022 
года, а объём экспорта – в 2,7 
раза (до 3,4 миллиардов долла-
ров).

Чтобы быть участником этого 
рынка, требуется пройти жёсткий 
отбор. На этапе производства ле-
карственных препаратов важней-
шим стандартом являются Пра-
вила GMP («Good manufacturing 
practice» – «Правила правильно-
го производства»), в основе ко-
торых лежит фундаментальная 
идея: лекарственные средства – 
это особый вид продукции. Один 
образец из серии продукции на 
100 процентов повторяет свой-
ства всей серии. Отсюда выте-
кает цель GMP: продукт должен 
всегда производиться одинаково 
и с одинаковыми, заранее задан-
ными свойствами.

Подготовка наших специа-
листов для разработки и про-
изводства фармацевтической 
продукции также проводится 
в соответствии с международ-
ными стандартами. И главное 
здесь – обеспечение надлежа-
щего производства и контроля 
качества на всех этапах процес-
са производства лекарственных 
препаратов. Об этом важнейшем 
требовании сказала  Наталья Бо-
рисовна.

Например, основное требо-
вание, предъявляемое к ле-
карствам для инъекций – сте-
рильность, чистота. И здесь 
уместно вспомнить мой опыт 
работы в электронике, где в 80-е 
годы наше предприятие участво-
вало в создании «чистых комнат» 
для сложнейших интегральных 
схем. Мы были первопроход-
цами в освоении совершенно 
нового направления, в кото-
ром технические решения были 
важны, но ещё более важно, это 
ментальная составляющая. Мы 
во многом получили уроки у тех 
же японцев, которые доказали, 
что выходить на новый уровень 
сложности можно со специали-
стами, имеющими внутреннюю 
культуру, впитанную с молоком 
матери, с детства. Такой штрих: 
и дома, и в офисе они порог пе-
ресекают, снимая свою обувь. 
Это не шутка, это именно так: 
у наших специалистов должна 
быть внутренняя потребность 
в этой, назовём её гармонией, 
своей личности и таких тонких 
элементов поведения, без кото-
рого стать конкурентоспособны-
ми ещё мало кому удавалось.

Именно здесь мы воспользо-
вались моим опытом электрон-
щика, чтобы ни на йоту не отой-
ти, даже в учебном процессе, от 
правил GMP.

Ну, и, конечно, нужны всходы 
посеянных нами зёрен знаний 
в поиске и внедрении собствен-
ных инновационных технологий 
в области медицинской практи-
ки и разработки лекарственных 
средств с заданными свойства-
ми. Это и есть предмет моих 
лекций для магистров. Качест- 
во лекарственных препаратов  

слагается из качества действую-
щего вещества, состава и качест- 
ва вспомогательных веществ 
и технологии изготовления ле- 
карственной формы.

Контролируя процесс доставки 
ЛC в организме, можно управ-
лять терапевтическим эффектом, 
избежать передозировки или 
недостаточной эффективнос- 
ти. Традиционная таблетка или 
капсула дает кратковременный 
выброс лекарства. Более того, 
фармакологическая реакция на-
блюдается только в том случае, 
если уровень содержания препа-
рата превышает минимальную 
эффективную концентрацию. 
Благодаря более низкой скорос- 
ти высвобождения лекарства 
достигается  более эффективная 
фармакологическая реакция. 
Эффект пролонгации и уменьше-
ние токсичности обусловлены 
тем, что лекарственные веще-
ства более или менее прочно 
связываются с полимерами, за-
трудняется диффузия лекарства 
из места введения.

Здесь и пригодился мой опыт 
химика–полимерщика. Особые 
полимеры используют для под-
держания уровня концентрации 
лекарства, ослабления побочных 
эффектов, снижения дозировки 
и частоты приёма лекарства и 
упрощения доставки лекарств.

Форму длительного действия 
требуется принимать реже, а 
постоянная скорость высвобо-
ждения снижает степень ток-
сичности и ослабляет побочные 
эффекты препарата. Таким об-
разом, наши магистры получа-
ют знания о том, что управляя 
механизмами регулирования 
структуры лекарств, химик мо-
жет управлять терапевтическим 
эффектом. Работодатели давно 
оценили прекрасную подготовку 
наших студентов, которые ещё 
до получения диплома получают 
привлекательные предложения 
от них.

Хочу поздравить жителей на-
шего наукограда с Днём города, 
пожелать всем здоровья, а на-
шим фармацевтам – обеспечения 
нас самыми лучшими и безопас- 
ными лекарствами!

Дорогие жители города Обнинска!
Поздравляю вас с праздником – Днём города!
Наш город со славной многолетней историей 

поистине можно считать научно-техническим 
центром Калужского региона. Здесь рождаются 
уникальные научные идеи, воплощаются в жизнь 
самые смелые замыслы, реализуются инженер-
но-конструкторские решения для сложных при-
кладных задач, развиваются современные образо-
вательные технологии.

Современный Обнинск не только заслуженно не-
сёт статус первого наукограда России, но и стано-
вится центром мирового атомного образования. 
Стабильное развитие нашего города происходит в 
том числе и за счёт реализации крупных проектов 
в области фундаментальной и прикладной науки, 
создания инновационных производств. Обнинск 
объединил несколько поколений учёных и иссле-
дователей, инженеров и рабочих, стал городом с 
особенными атомными традициями и оригиналь-
ной самобытностью.

Без преувеличения, Обнинск – город возможнос- 
тей, кузница высококвалифицированных кадров для 
атомной и смежных отраслей промышленности.

От всей души желаю горожанам крепкого здоро-
вья, успехов в труде, благополучия и уверенности 
в завтрашнем дне, а нашему любимому городу – 
стабильности и процветания!

А.Лебезов
генеральный директор АО «ГНЦ РФ – ФЭИ»

Уважаемые жители и гости города, поздравляем 
всех с Днём рождения нашего прекрасного и лю-
бимого города Обнинска - первого наукограда Рос-
сии! Желаем ощущать светлый уют в этом городе, 
чувствовать свободу и настоящую радость.

Пусть каждый житель и гость нашего города на-
слаждается чудесной природой и гордится велики-
ми достижениями и памятной историей Обнинска. 
Пусть каждый из вас будет счастлив!

С уважением, коллектив АО «Газпром 
газораспределение Обнинск»

Уважаемые обнинцы!
Поздравляю вас с праздником – Днём города!

Какими бы разными мы ни были, как бы ни скла-
дывались наши судьбы, всех нас объединяет лю-
бовь к родному Обнинску. Мы гордимся его исто-
рией, современными достижениями, верим в его 
большое будущее.

Несмотря на молодость, наш город имеет свой 
неповторимый облик, привлекает деловым рит-
мом и творческим поиском, радушием и гостепри-
имством.

Обнинцы всегда были людьми инициативными, 
умеющими работать, смелыми в своих мечтах и 
упорными в реализации поставленных задач. Се-
годня наш город – центр научной мысли, больших 
возможностей для получения хорошего образова-
ния, деловой и инновационной активности.

От всей души хочу пожелать, чтобы мы были 
едины, чтобы наши стремления помогали разви-
ваться и процветать нашему городу. Пусть каждый 
в Обнинске будет успешен в своем деле.

Всем - счастья, мира и добра!
В.Родионов

генеральный директор ПАО «ПЗ «Сигнал»

Экс-глава администрации города Обнинска Николай Шубин продолжил тему обучения фармацевтов 
в ИАТЭ, рассказал о главных принципах работы педагога и о секрете подготовки высококвалифициро-
ванных специалистов.

С Днём рождения, Обнинск!

Николай Шубин: 
«Управляя 
механизмами 
регулирования 
структуры 
лекарств, химик 
может управлять 
терапевтическим 
эффектом»

http://static.government.ru/media/files/HqCzKkoTf7fzVdKSYbhNiZHzWTEAAQ3p.pdf
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ГДЕ ЭТА УЛИЦА, ГДЕ ЭТОТ ДОМ?
Главный городской праздник в этом 

году пройдёт на пяти площадках: парки 
в «старом городе» и в усадьбе Белкино, 
сквер возле ДК ФЭИ, Морозовская дача, 
а также площадка у отеля «Империал» 
на улице Циолковского.

Помимо основных площадок, будут 
задействованы и Музей истории Об-
нинска, и кинотеатр «Мир», который 
порадует выступлением Цирка дресси-
рованных собак под управлением На-
тальи Павловой и конкурсом рисунка 
на асфальте, Центральная библиотека 
на улице Энгельса и даже Храм Рожде-
ства Христова, где пройдет благодар-
ственный молебен за благополучие 
города и жителей.

А вот привычная горожанам площадь 
на проспекте Маркса возле ТРК «Три-
умф Плаза» в этом году задействована 
не будет – там продолжаются работы 
по укладке брусчатки на месте бывшей 
детской площадки, которая теперь ста-
нет продолжением площади.

«СТАРЫЙ ГОРОД» 
НАЧАЛ РАНЬШЕ ВСЕХ

Раньше всех начал отмечать День 
рождения нашего города Дом куль-
туры ФЭИ, где уже 19 июля состоялся 
праздник «Старый город». В этом году 
его основой стал концерт духового ор-
кестра под управлением талантливого 
дирижера Павла Дронова. Зрители от-
мечают, что это было поистине вели-
колепное и захватывающее зрелище.

А 25 июля в ДК ФЭИ состоялась тор-
жественная церемония награждения 
лауреатов и номинантов городского 
конкурса «Человек года-2023». В этом 
году номинированы 35 человек, и са-
мой многочисленной стала номинация 
«Народ Z».

- Мы отмечаем лучших из лучших, и с 
каждым годом экспертам выбирать всё 
сложнее и сложнее, настолько высоки 
моральные и профессиональные каче-
ства номинантов. И тем не менее, вы-
бор состоялся, - отметила заместитель 
главы администрации Обнинска по со-
циальным вопросам Татьяна Попова.

Ну, а в сам День города Дом куль-
туры ФЭИ порадует традиционным 
уличным праздником в стиле средне-
вековья «Менестрельник» и выступ- 
лениями своих коллективов: студии 
исторического танца «Время танце-
вать», Театра балета «Подснежник», 
творческого объединения «ОАЗИС» и 
любимого горожанами ансамбля ба-
рабанщиц «ВИВА».

В рамках этого праздника также 
пройдут ярмарка мастеров, разноо-
бразные мастер-классы, игры для де-
тей и взрослых.

НОВИНКА И ИЗЮМИНКА
В этом году на День города порадо-

вали нас и абсолютно новыми для Об-
нинска «изюминками».

Так, в четверг открылся Атомный 
маршрут, посвящённый 70-летию Пер-
вой в мире АЭС. Начинается он от пром-
площадки и включает в себя более 
двадцати знаковых мест на территории 
города. Это «старый город», ДК ФЭИ, ме-
теовышка, памятники Первопроходцам 
атомной энергетики, подводной лодке 
и Леониду Осипенко, другие достопри-
мечательности наукограда.

- Новые возможности для жителей 
и гостей дают 12 карт, на которых 
отображена история города – по 
QR-коду вы получите полную истори-
ческую справку или сможете прослу-
шать аудиофайл, который подскажет 
вам, куда двигаться дальше. В следую-
щем году мы планируем создать ана-
логичный туристический маршрут, 
который будет посвящён Победе в Ве-
ликой Отечественной войне, - расска-
зала Татьяна Попова.

ВРЕМЯ ТВОРЧЕСТВА, ИСКУССТВА И 
ВДОХНОВЕНИЯ

Музей истории города Обнинска 27 
июля объявил Днём открытых две-
рей. Здесь можно будет пройтись 
по выставкам иллюстраций Лидии 
Тимошенко (1903 – 1976) к роману  
А.С. Пушкина «Евгений Онегин» и 
«Петр Кончаловский. Друзья и учени-
ки» - новое выставочное пространство, 
а также по выставке «Атом мирный» и 
экспозиции, посвящённой 120-летию 
Петра Сергеевича Назарова, дирек-
тора (1963 – 1972 гг.) филиала НИФХИ 
имени Карпова.

Также в музее в этот день откроется 
выставка работ по итогам фестиваля 
художников «Пленэр-фест на Морозов-
ской даче», проходившего на террито-
рии усадьбы с 6 по 20 июля.

Морозовская дача уже давно стала 
неотъемлемой и любимой частью го-
родских праздников, и 26 июля зри-
тели увидят здесь спектакль театра 
«Д.Е.М.И.» - А.П.Чехов. «Чайка» (режис-
сёр Олег Демидов).

«АРТ-ВЫХОДНЫЕ» В БЕЛКИНО
Основной площадкой празднования 

Дня города станет парк усадьбы Белки-
но, где пройдут «АРТ-выходные».

В пятницу там стартует выставка 
«Керамика на траве», на которой впер-
вые будут представлены и работы из 
фарфора. Приедут участвовать в этом 
мероприятии лучшие мастера России. 
А чтобы было веселее, будет звучать 
красивая музыка в исполнении обнин-
ского оркестра «Ренессанс».

В субботу в 12:00 состоится офици-
альное открытие фестиваля народного 
искусства и ремёсел «Город мастеров».

- Мы стали областным фестивалем, 
поэтому к нам приезжает очень много 
мастеров из Калужской области, и тех, 
кто живёт и творит за её пределами, - 
пояснила Татьяна Попова.

В парке пройдут мастер-классы, тема-
тические интерактивные площадки, за-
жигательные музыкальные флешмобы, 
конкурс детских рисунков на асфальте 
«ЗаМЕЧТАтельно!». А участники город-
ского конкурса ТОС «Цветущий город» 
получат заслуженные награды.

Настоящим праздником этот день 
сделает концерт творческих коллек-
тивов города, и подарки - воздушные 
шары и флажки, которые получат все 
участники Дня города от партнера ме-
роприятия SINTEC Group.

Но на этом праздник не закончит-
ся. 28 июля, там же, в парке Белкино, 
в 17:00 стартует Джазовый фестиваль 
«DIXIEDAY`2024». В программе – об-
нинские коллективы: Обнинский Дик-
силенд, Лэнгвидж Бэнд, джаз-квартет 
«Ретро», О*5 BAND и гости из Калуги: 
COOLEK CREW (Калужский областной 
колледж культуры и искусств), ги-
тарный инструментальный квартет 
«COSTA DORADA».

В.Смазнова

Совсем недавно Обнинск отметил 
70-летие пуска Первой в мире АЭС. 
Торжества прошли с истинно рус-
ским размахом и надолго запомнят-
ся горожанам и многочисленным 
гостям. Город тщательно готовился к 
этому событию, и результаты проде-
ланной работы радуют.

В последнее воскресенье июля мы 
традиционно отмечаем День рожде-
ния нашего города. Пусть наш город 
и дальше остаётся нашей любимой 
малой Родиной. Местом, где хочется 
жить и работать. А если случится уе-
хать, обязательно вернуться к род-
ному причалу.

Всем горожанам от лица Сети сто-
матологических Центров «Жемчуг» 
хочется пожелать крепкого здоро-
вья, пусть будут дни светлы и ра-
достны, сохраняйте вкус к жизни и 
молодость души!

А.Цветков
генеральный директор Сети сто-

матологических Центров «Жемчуг»

Город Первых – так теперь назы-
вают Обнинск – встречает свой оче-
редной День рождения. Его хорошо 
знают за пределами области и стра-
ны. А после того, как город отметил 
70-летие Первой в мире АЭС, о нём 
узнают ещё больше.

В дни празднования в город при-
ехали сотни гостей со всех уголков 
земли.

Горожане по праву гордятся своим 
городом. Я живу в Обнинске с 1986 
года. И за эти почти три десятка лет 
город разительно изменился. На 
карте Обнинска появились новые 
микрорайоны, школы, детские сады, 
новые учреждения, спорткомплекс 
«Олимп»… Новыми красками заигра-
ли территории, прилегающие к Дому 
учёных, Дворцу культуры, торговому 
комплексу «Плаза». Возрождённая 
усадьба Белкино стала любимым мес- 
том отдыха горожан.

Есть и у меня любимые места. Это 
Городской парк культуры и Гурья-
новский лес. В своё время у город-
ских властей хватило мудрости не 
пустить лес под застройку жилых 
домов, а сохранить зелёный остро-
вок в центре города. Здесь хорошо 
дышится жарким летом, а зимой 
можно пробежаться на лыжах. Пусть 
и дальше хорошеет и расцветает 
наш город. А горожанам хочется по-
желать мирного неба над головой, 
крепкого здоровья.

Пусть будет побольше безоблач-
ных дней,

Согретых любовью родных и друзей!
И.Строева 

депутат Законодательного Собра-
ния Калужской области, 

директор Технического лицея

С Днём рождения, Обнинск!

С Днём рождения, Обнинск!

С Днём рождения, Обнинск!

Интересно, весело, разнообразно…
Город Обнинск отпразднует свой День рождения 27 июля. На этот день 

запланировано к проведению 37 мероприятий - организаторы постара-
лись сделать всё, чтобы наш главный праздник прошёл весело, интересно 
и безопасно.
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С Днём рождения, Обнинск!

В ФЭИ появилась 
студенческая аллея роз

Студенты девяти стран-партнеров госкорпорации 
«Росатом» заложили аллею роз возле Комплекса быст- 
рых физических стендов Физико-энергетического инс- 
титута.

В ФЭИ ребята проходили двухнедельную практику в рам-
ках международного научно-образовательного проекта 
«Обнинск Тех».

В заложенном розарии сможет посадить свой цветок каж-
дый студент, который будет проходить здесь практику. Уже 
в сентябре ФЭИ примет на практику молодых людей из Пер-
вого государственного медицинского университета имени 
И.М. Сеченова, которые пройдут обучение на базе науч-
но-образовательных лабораторий института.

ГЛАВНОЕ – ЭТО ЗДОРОВЬЕ
Облик Обнинска очень разный. И это немудре-

но. Он складывался 68 лет – очень разных лет.
- Человек с возрастом приобретает новые ка-

чества, и в итоге, как личность ценен совокупно-
стью этих качеств. Также и город - это организм, 
который должен развиваться разносторонне, 
быть интересным и удобным для всех. Главное, 
как и у человека, чтобы организм был здоровым, - 
считает заместитель главы администрации горо-
да по вопросам архитектуры и градостроитель-
ства Андрей Козлов.

А «городскими болезнями» он называет то, что 
уродует лицо города. В основном, это объекты 
нестационарной торговли – всяческие лотки, сти-
хийные рынки и т.п.:

- Поэтому сейчас мы стараемся ввести опре-
делённые стандарты по торговым павильонам 
и летним кафе - по месту их расположения, по 
внешнему виду и т.д. Мы изучили, как это про-
исходит в других городах, взяли на вооружение 
опыт Москвы, Краснодара и Перми, и сейчас у нас 
готовятся документы, которые позволят стан-
дартизировать эти объекты, чтобы не было, как 
говорится, кто в лес, кто - по дрова.

А СУДЬИ КТО?
Мне всегда было интересно, кто же отвечает за 

облик возводимых в городе зданий, кто решает – 
какими должны быть фасады, в какой цветовой 
гамме будут решены новостройки.

Оказалось, что до недавнего времени всё это 
зависело от самих застройщиков, от их вкуса и 
совести.

- Конечно же, мы вели диалог, и нам повезло, 
что на территории Обнинска работают отзыв- 
чивые и социально ответственные застройщи-
ки, а потому нам удавалось добиваться опреде-
лённых решений. Но даже если решения были не 
очень удачные, как например, три дома-«лайне-
ра» на улице Борисоглебской, то нам всё равно 
приходилось давать разрешения на застройку. 
По закону мы не имеем права отказать при на-
личии определённых документов. Согласование 
внешнего вида застройщику в то время не тре-
бовалось, - поясняет Козлов. – Но с начала это-
го года в градостроительный кодекс введено 
понятие «архитектурный градостроительный 
облик» и сейчас у нас есть возможность влиять 
на внешний вид домов, которые мы разрешаем 
строить на территории города. И это очень 
здорово!

Что ж, это действительно вселяет надежду на 
хорошие результаты. Особенно если решать бу-
дут люди, не только переживающие за внешний 
облик наукограда, но ещё и имеющие соответ-
ствующие знания и квалификацию.

Впрочем, по словам Андрея Петровича, ре-
шаться это будет коллегиально не только 
сотрудниками администрации но и предста-
вителями городских проектных организаций -  
профессионалами, обладающими специальны-
ми познаниями в области архитектуры и градо-
строительства.

ПЕРЕД ЖИТЕЛЯМИ НЕ СТЫДНО! 
Когда спрашиваешь жителей Обнинска, какой 

район им в городе нравится, чаще всего слы-
шишь в ответ «старый город». Не стал исключе-
нием и мой собеседник, тем более, что молодость 
свою он провёл в Санкт-Петербурге:

- Мне также очень нравится ЖК «Циолковский» и 
строящийся сейчас ЖК «Пушкин» на улице Белкинской –  
он тоже будет очень «вкусным». Тренды благоу-
стройства задаёт нам «Белорусский квартал». В це-
лом, нам перед жителями не стыдно за архитектур-
ный облик новых районов, хотя, конечно, бывают и 
промахи, но теперь, с введением нового требования 
в градостроительный кодекс, думаю, их не будет.

...Знаете, наш город периодически нужно как бы 
воспринимать заново. А для этого надо из него 
сначала уехать, а потом вернуться, чтобы по-
смотреть на него «свежим взглядом». И тогда 
понимаешь, что на самом деле город наш просто 
замечательный по сравнению с подавляющим 
большинством российских городов средней поло-
сы. Это касается и чистоты на улицах, и освещён-
ности, и застройки, - делится Андрей Петрович. 
- Пользуясь случаем, поздравляю всех обнинцев с 
Днём города. Нам всем очень повезло, что мы жи-
вём  в таком чистом, уютном и красивом городе –  
лучшем городе Земли!

Может быть это и так, но подавляющее число 
обитателей соцсетей это опровергают каждый 
день! Впрочем, может быть они никуда не выез-
жают, вот и «замылился глаз»?

А что до администрации города, то там критики 
не боятся, и даже считают, что это нужное дело, 
определённый двигатель развития.

ОБЩЕМИРОВАЯ ТЕНДЕНЦИЯ – 
КОМПАКТНЫЕ ГОРОДА

Ну, а что дальше – куда и как будет строиться 
Обнинск?

Оказывается сейчас в администрации города 
разрабатывают концепцию застройки новых тер-
риторий, которые два года назад вошли в грани-
цы Обнинска. Это продолжение проспекта Ленина 
в сторону Кривского, а также улицы Курчатова -  
в сторону Кабицына.

- Мы долго «ломали копья», обсуждая, как должны 
выглядеть эти территории, и пришли к выводу, 
что не хотим там высокой этажности. Поэтому 
по магистральным улицам здания будут не выше 
12 этажей, а в основном - в 5-8 этажей. А ещё очень 
хочется какой-то из микрорайонов сделать в стиле 
«старого города». Это не значит повторить «один 
в один» архитектуру, а воплотить сам дух и принци-
пы той застройки, - подчёркивает Андрей Козлов.

Что ж, может быть и поэтому мы так любим 
«старый город», что там нет небоскрёбов, а есть 
много зелени и много истории. Да и исследова-
тели считают, что малоэтажная застройка и ком-
пактные города сегодня – это мировая тенденция.

Однако, один небоскрёб в городе всё же соби-
раются построить - на проспекте Маркса рядом с 
ЖК «Циолковский». Это жилой дом аж на 33 этажа, 
который будет видно от самого Северного въезда.

М.Воронцова

Дорогие жители Обнинска!
Общероссийская Малая академия наук «Интеллект бу-

дущего» сердечно поздравляет вас с Днём рождения го-
рода! Наш наукоград стремительно развивается, всегда 
оставаясь в авангарде российской экономики, науки и 
культуры.

В этот июльский день мы гордимся своим любимым го-
родом, нашими энергичными, стойкими, талантливыми 
людьми, которые совершают новые научные открытия, 
осваивают самые сложные современные технологии, 
не боятся никаких трудностей, создавая наше будущее.  
И наши дети равняются на взрослых.

Мы желаем всем самых звездных побед, самых ярких 
вершин в пути. Будьте здоровы и счастливы в нашем  
ГОРОДЕ ПЕРВЫХ!

Л.Ляшко
председатель Общероссийской Малой академии наук 

«Интеллект будущего»

Уважаемые обнинцы и военные моряки!
Поздравляем вас с Днём рождения наукограда Обнин-

ска и Днём Военно-Морского флота!
Пусть и дальше процветает наш город, становясь все 

более комфортным для проживания его жителей!
Да здравствует и крепнет Военно-Морской флот России 

в готовности к надёжной защите Отечества и государ-
ственных интересов в Мировом океане!

Совет Калужского Морского собрания

Дорогие обнинцы!
Наш любимый город отмечает свой очередной День 

рождения. Обнинск - это город умных, трудолюбивых и 
талантливых людей.

Те, кто начинал писать страницы его истории – просла-
вили имя Обнинска в научных открытиях мирового уров-
ня, экономических проектах, смелых градостроительных 
решениях. Сегодня эстафету созидания от поколения 
первых приняла молодёжь – талантливая, инициативная, 
умеющая работать и идти в ногу со временем. Обнинск 
с каждым годом хорошеет и динамично развивается. 
Обнинск уверенно смотрит в будущее. Он для всех нас 
по-прежнему остаётся самым лучшим городом земли!

День города – это праздник, который сближает нас, не-
зависимо от возраста, профессии, увлечений. Я желаю 
вам счастья, радости, оптимизма! Пусть жизнь каждой 
семьи будет наполнена душевным теплом и взаимопони-
манием! И главное – будьте здоровы!

А.Зыков
депутат Обнинского городского Собрания, 

директор компании «Хэлзфарм»

Лучший город Земли

Архитектура города влияет на человека, она может доставить радость, а может и вогнать 
в депрессию.  К какой категории относится наш с вами город – первый наукоград России?
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Эльвира ЧАСТИКОВА
ЛЕС В ГОРОДЕ НАУКИ

Лес – домосед, он в гости не уходит,
Не едет к морю тёплому купаться,
Он просто подчиняется погоде,
А если что, затеивает танцы –

Балетные… Иль на морозе грубо
Бьёт по бокам себя, да-да, ветвями –
И согревается, стряхнув с плеч шубу
Песцово-белоснежную …пред нами.

А летом лесу некогда, он занят
Прокормом птах, грибами и малиной –
Да всем на свете! И готовит сани,
Как принято, к зиме российской длинной.

По осени он радуется краскам
На бересклете, в травах, на осине,
Которыми всё выражено страстно
И объективно – до небесной сини.

Рачительный хозяин – не гуляка!
Да и зачем ему куда-то ехать,
Когда всё рядом: хоть созвездье Рака,
Хоть запахи тайги, хоть голос эха…

Андрей ВОЛГИН
БЕЛКИНО

По дорожкам старинного парка
Я брожу - чуть задумчив и тих…
Сквозь листву солнце светит неярко –
Всё играет в лучах золотых.

Мне приносит как будто отрады
Эта дивная света игра…
Говорят, что немного нам надо…
Да, я счастлив. Но бедствий гора

Громоздится над каждой судьбою,
Затмевая счастливую даль,
И грозя всё обрушить собою,
Чем живём – оттого и печаль.

Я брожу по старинному парку,
Где гуляет народ без забот,
Жизни радуясь, словно подарку,
И надеясь, что лучшее ждёт.

20 июля в обнинской усадьбе Турлики-Ми-
хайловское завершил свою работу VIII фес- 
тиваль художников «Пленэр-фест на Моро-
зовской даче».

В этом году в фестивале приняли участие 
115 профессиональных художников и худож-
ников-любителей, которые создали 150 работ.  
И это не только обнинские художники, но и живо-
писцы из Москвы, Малоярославца, Боровска, Ба-
лабанова, Жукова, Тулы, Пензы, Наро-Фоминска.

В течение двух недель участники пленэра ра-
ботали в свободном режиме с 10 до 18 часов и 
представляли свои произведения на итоговый 
конкурс. Кроме этого, в ходе фестиваля прошли 
лекции и экскурсии по истории усадьбы, бесе-
ды, мастер-классы опытных художников.

На церемонии закрытия фестиваля лучшие ра-
боты были отмечены дипломами и специальны-
ми призами. Жюри определило победителей в 
пяти номинациях: «Архитектура дома», «Интерь- 
ер дома», «Розарий и парк», «Портрет», «Натюр-
морт», «Художественная фотография».

«В частности, в номинации «Интерьер дома» 
были отмечены работы Анастасии Голицы-
ной, Андрея Сизова, Нины Кибрик, в номинации 
«Натюрморт» - Натальи Китаевой, Раисы Бо-
гачевой, Елены Дудиной… В этом году погода 
благоприятствовала художникам, практически 
всё время светило солнце, и работы получились 
яркими, солнечными, радостными», - отметила 
заведующая выставочным отделом Музея исто-
рии города Обнинска Людмила Сорокина.

27 июля в музее откроется выставка лучших 
работ пленэра, а во время её работы пройдёт 
традиционный  конкурс на приз зрительских 
симпатий.

Добавим, что участники фестиваля выразили 
благодарность организаторам, создавшим за-
мечательные условия для творчества. А также 
отметили особую, магическую притягательность 
Морозовской дачи, где в разные годы писали 
свои произведения великие Валентин Серов, 
Константин Коровин, Василий Поленов.

Создаём 
фотолетопись вместе

Сотрудники городской Центральной библиотеки пригла-
шают горожан принять участие в проекте «История Об-
нинска в фотографиях».

«Уважаемые обнинцы! В этом году мы отмечаем 68-й День рожде-
ния нашего города, через два года у Обнинска 70-летний юбилей. Мы 
продолжаем создавать историю Обнинска в фотографиях. Пригла-
шаем вас принять участие в этой акции, - пишут они на своих стра-
ницах в соцсетях. - Не сомневаемся - у вас дома есть интересные 
фото, отражающие времена 50-80-х годов. Поделитесь с нами эти-
ми снимками, мы бережно отсканируем их и вернем вам оригиналы».

Фотографии для проекта можно принести в библиотеку на ул.Эн-
гельса, 14 (2 этаж, отдел библиотечно-информационного обслужи-
вания) или отправить по электронной почте bic@cbs-bninsk.ru с 
пометкой «Фотолетопись». Телефон для справок: 8-484 58-402-70.

Посмотреть, какие альбомы «Обнинск в улицах и лицах» были 
созданы к 60-летию города, можно на сайте Централизованной биб- 
лиотечной системы по ссылке https://cbs-obninsk.ru/?page_id=1238

Обнинское литературное объединение «Сонет» представляет ко Дню города

Спорт

Беги, Обнинск, беги!

Обнинский Атомный марафон пройдёт 27 июля, в День 
города. В этом году на девятый по счёту марафон заре-
гистрировалось 2100 участников - рекордное количество 
любителей бега. Каждый участник соревнований может 
выбрать дистанцию по силам и получить памятную ме-
даль финишера.

Атомный марафон проводится с целью пропаганды здорового 
образа жизни, приобщения населения к регулярным занятиям 
физической культурой и спортом. Дистанции для взрослых: 3 км, 
7 км, 21.1 км, 42.2 км; дистанции для детей: 500 м, 1 км, 3 км, 7 км.

Впервые на марафоне введена новая система «нет проиграв-
ших»: участники могут финишировать любую дистанцию, крат-
ную 7 км, и получить медаль!

Старт в этом году будет традиционно у мемориального ком-
плекса «Вечный огонь», начало в 9 часов утра.

Трасса соревнований проходит по кругу длиной 7 км по улицам 
города. В стартовом городке будут размещены раздевалки, каме-
ра хранения, биотуалеты. Также для участников подготовили душ 
из пожарной машины. Марафон вместе со всеми пробежит губер-
натор Калужской области Владислав Шапша. Ведущий Атомного 
марафона - звезда лыжного спорта, олимпийский чемпион, ком-
ментатор и организатор соревнований Александр Легков. Прогулки по Обнинску

Культура

Место притяжения художников

Татьяна ПАРСАНОВА
ВДОЛЬ ОБНИНСКИХ БУЛЬВАРОВ

Выдано букв одинаково всем. Как в детстве…
Выдано нот – всем по семь, голосистых пташек…
Как им живется – горячему лету в соседстве
С вечно рыдающей осенью? Крыльями машет

Мельница - время. Я с нею вступаю в драку.
(Где дон Кихот? Мне ужасно его не хватает).
Грусть моя цветом всё ближе и ближе к мраку.
Полночь январская это дословно знает.

«Вечность» из льдинок – затея глупа, по сути.
Город мой пуст. Вдоль бульваров гуляет ветер.
Зябко и стыло… А впрочем я верю — будет
Новый рассвет, как все дети – невинно светел.

Кто-то всё с горки. А кто-то назло потопам
Строит ковчеги. А кто-то сжигает Трою.
«Любит – не любит…» - весной выдавали оптом.
Жаль, мне досталось «любит»… Тебе - второе… 

https://cbs-obninsk.ru/?page_id=1238
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С третьего по седьмое июля Малая акаде-
мия провела Всероссийский форум «Педаго-
гический олимп-2024» в Санкт-Петербурге. 
Участники форума - директора и их замести-
тели, педагоги общеобразовательных учреж-
дений разных типов.

География участников фестиваля впечат-
ляет: от Белгорода и Богородицка до Петро-
павловска-Камчатского, от Воронежа и Пер-
ми – до Горнозаводска (Сахалинская область), 
всего 29 населённых пунктов нашей страны 
представляли приехавшие на форум.

Педагоги подтвердили, что многие уже 
принимают участие в масштабном проек-
те  «Счастливые люди – вдохновение и сила 
России», который реализуется при поддержке 
Президентского фонда культурных инициатив 
«Интеллектом будущего». Кто-то принимал 
участие вместе со своими детьми в конкурсе 
эссе, другие готовили видеоролики, третьи 
стали участниками акции «Счастье строим 
вместе». Эта акция продолжается, можно про-
вести командные игры, которые подготовили 
эксперты МАН, - всё есть на сайте организа-
ции. Здесь же можно скачать уникальный 
фильм – «Счастливые люди» о детях Донбасса. 
Его можно не только смотреть и обсуждать, но 
и предлагать дела, вместе их реализовывать.

Участники форума поблагодарили предста-
вителей организации за проект «Космическая 
лига – стартовая площадка для юных иссле-
дователей». Его целевая аудитория – школь-
ники, занимающиеся астрономией и космо-
навтикой. Проект также поддержан Фондом 
президентских грантов.

Опыт космического образования предста-
вили педагоги из Санкт-Петербургского отде-
ления МАН «Интеллект будущего». Они рас-
сказали о летней астрономической школе, о 
подготовке команды для международных со-
ревнований по астрономии, о конференции 
«Юность, наука, культура - Север».

Педагог-психолог школы №525 имени дваж-
ды Героя Советского Союза Г.М.  Гречко рас-
сказала о создании музея космонавтики на 
базе своей школы.

Малая академия наук уже почти 40 лет ор-
ганизует работу с педагогами и школьника-
ми в области исследовательской и проектной 
деятельности, чтобы привлечь максималь-
ное количество школьников к науке, поэтому 
одной из тем форума была заявлена такая: 
«Пять инструментов руководителя проектных  

и исследовательских работ учащихся» - веду-
щая Е.О.  Федоровская, заместитель предсе-
дателя МАН «Интеллект будущего» по науч-
но-методической работе.

Другую важную тему - «Эффективные приё-
мы работы с информацией» - обсудила с пе-
дагогами-наставниками Т.В. Ляшко, директор 
образовательных программ.

Насыщенной и плодотворной была работа 
секций конференции, где участники представ-
ляли свои педагогические находки. Работа 
секций всегда востребована: педагоги внима-
ли каждому слову выступающих. В конце кон-
ференции одна из участниц сказала, что уже 
составила 38 пунктов того, что включит в свою 
работу со школьниками! Приятно, что среди 
выступающих были представители Обнинска.

А по вечерам участники форума широко 
использовали возможности культурной про-
граммы Санкт-Петербурга: музеи, театры. Всё 
это тоже помогло наполниться вдохновени-
ем, энергией, новыми смыслами и целями.

Вот что написала одна из участниц фору-
ма из кондратовской школы Пермского края: 
«Мы в первый раз приняли участие в форуме 
«Педагогический олимп». Давно дружили с вами 
в рамках форума «Образование: взгляд в буду-
щее». Всегда это очень полезно, интересно. 
Приятно познакомиться с новыми коллегами, 
услышать об интересных идеях. Сама форма 
проведения очень интересная. Огромная бла-
годарность всем организаторам».

Уже скоро первое сентября – значит, каждый 
педагог в октябре сможет приехать на про-
екты МАН «Интеллект будущего». Фестиваль 
«Современное образование: опыт, иннова-
ции, перспективы», который будет проходить 
в Сочи, откроет педагогические встречи ново-
го учебного года. Будет много интересного!

МАН «Интеллект будущего»

Финансы

Если у вас остались ка-
кие-то вопросы, вы всегда 
можете задать их нам на 
бесплатной консультации.

Наш адрес: 
г.Обнинск, 

ул.Курчатова, д.41, 
БЦ «Аконд», офис 202, 

тел.: +7484 399 60 63

bankrotserv.ru; 
vk.com/bankrotserv

V На правах рекламы

Стоит ли бояться 
возбуждения 
исполнительного 
производства

Сколько бы кредитор не пытался взыскать долг в досу-
дебном порядке, сколько бы не пугал должника подачей в 
суд и дальнейшей передачей дела в Федеральную службу 
судебных приставов (ФССП) - все заёмщики понимают, 
что рано или поздно эти угрозы могут воплотиться в 
жизнь и делом действительно займутся судебные прис- 
тавы-исполнители. Но, действительно ли это так 
страшно и что делать, если возбуждено исполнитель-
ное производство? Разберёмся в этой статье.

УЗНАЁМ О ВОЗБУЖДЕНИИ ИСПОЛНИТЕЛЬНОГО 
ПРОИЗВОДСТВА (ИП)

В силу определённых обстоятельств, не все должники сра-
зу узнают о возбуждении ИП. Как только в ФССП поступает 
судебный приказ или решение суда, судебный пристав выно-
сит постановление о возбуждении исполнительного произ-
водства. Данный документ направляется должнику на адрес 
регистрации, указанный в судебном решении (приказе) и 
кредитору (взыскателю) на юридический адрес или адрес для 
получения корреспонденции. Но иногда должник меняет ме-
сто жительства и регистрации, не уведомляя об этом креди-
тора и, соответственно, вся документация направляется по 
старому адресу проживания. В таком случае, постановление 
должник может не получить.

Ещё один вариант получения документа - через Госуслуги: в 
приложении отображаются все имеющиеся исполнительные 
производства, а также пристав может направить электронную 
копию постановления о возбуждении ИП именно туда. Однако, 
факт в том, что не все заёмщики пользуются данным порталом.

В любом случае, самым надёжным способом получения 
информации об имеющемся исполнительном производстве 
остаётся самостоятельная проверка на официальном сайте 
ФССП, где достаточно ввести свои данные в форму сайта и 
ресурс предоставит все имеющиеся в отношении вас испол-
нительные производства.

Ещё одна, не самая приятная ситуация, когда можно узнать 
о том, что приставы работают по вашей задолженности – 
это момент, когда арестованы денежные средства на ваших 
счетах. Чтобы не доводить до такого, необходимо регулярно 
проверять данные о задолженности на сайте ФССП.

ВАРИАНТЫ РАЗВИТИЯ СОБЫТИЙ
Итак, заёмщик узнал о том, что в отношении него возбуж-

дено исполнительное производство. В данном случае, прис- 
тав уже начал работать, разослал запросы в банки и наложил 
определённые ограничения (например, запретил выезд за 
границу).

Рассмотрим самые распространённые варианты развития 
событий:

• Если у вас имеются деньги на счетах - пристав просто на-
ложит арест на количество денежных средств, достаточное 
для погашения задолженности;

• Если сумма долга достаточно большая, а вы официально 
работаете - пристав направит копию исполнительного до-
кумента по месту работы и ежемесячно бухгалтерия будет 
самостоятельно перечислять часть заработной платы (до 
50% от суммы дохода) в ФССП до полного погашения долга;

• В случае, если денежных средств на счетах у вас нет, офи-
циальный доход и имущество, на которое может быть 
наложено взыскание также отсутствует - приставу будет 
достаточно проблематично исполнить решение суда и 
ему придётся закрыть исполнительное производство. Не-
которые должники опасаются выхода пристава по месту 
жительства, однако по небольшим долгам и беззалоговым 
кредитам это происходит крайне редко.

Обнинск инновационный

Инновации 
на педагогическом олимпе

Лето – пора отпусков и время для само-
совершенствования. Это очень хорошо 
понимают педагоги, поэтому старают-

ся именно летом поехать на профессио-
нальные форумы, семинары, чтобы найти 
идеи, познакомиться с современными тех-
нологиями работы с одарёнными детьми, 
понять, как рассмотреть эти дары в каж- 
дом ребёнке. Обнинская общероссийская 
Малая академия наук «Интеллект будуще-
го» организует такие форматы.
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ГОРОДСКОЙ ПАРК ДОМ УЧЁНЫХ
(пр.Ленина, д.129)

ДОМ КУЛЬТУРЫ ФЭИ
(г.Обнинск, пр.Ленина, д.15)

ЦЕНТРАЛЬНАЯ БИБЛИОТЕКА
(ул.Энгельса, д.14)

ГОРОДСКОЙ ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ
(пр.Ленина, д.126)

Обнинский Зоозащитный центр 
«Новый Ковчег» ищет людей, кото-
рые любят животных и не боятся 
работы!

Нам очень нужны сотрудни-
ки по уходу за собаками. Ни-
чего сложного в этой работе 
нет: нужно кормить собак (чем 
и как - расскажут и покажут), 
убирать вольеры и выгулы, вы-
пускать «жильцов» побегать.

Каждый желающий проходит 
стажировку, поэтому решить, под-
ходит ли именно вам эта работа, 
вы сможете вполне осознанно.

Кому работа НЕ подходит: тем, 
кто боится собак; тем, кого раз-
дражает громкий лай и суета; тем, 
кого возмущают «отходы жизне-
деятельности» и необходимость 
их убирать.

Если вы из другой компании - 
приходите к нам. Радостные хво-
сты и довольные глаза вам обе-
спечены!

Возможна подработка на пару 
дней в неделю.

Для «умелых ручек» тоже есть 
предложение. Вы нам очень-о-
чень нужны: ремонтировать сло-
манное, чинить погрызенное, при-
бивать оторванное... 

Телефоны для выяснения 
подробностей: 8-929-032-94-70, 

8-910-542-62-74.
Если вы хотите помочь Зооза-

щитному центру «Новый Ковчег», 
то:

- Сбербанк-онлайн.
Заходите в Платежи, в строке 

поиска пишете «Новый Ковчег» 
и находится организация «НП ЗЦ 
НОВЫЙ КОВЧЕГ добровольные 
взносы» - это и есть мы. Далее вам 
придется указать фио и адрес, это 
нужно для Сбербанка как иденти-
фикация плательщика, ваши дан-
ные никто в группе (или еще где-
то) не увидит. Видео-инструкция в 
комментарии.

- реквизиты счета:
НП ЗЦ «Новый Ковчег»
Р/с: № 40703810422240000653
в Калужское отделение №8608 

ПАО СБЕРБАНК
БИК 042908612,
К/с 301 018 101 000 000 006 12
ИНН:4025421343; 
КПП:402 501001.

Отпечатано в ООО  
«Типография «КП - Москва»

Адрес: 141407, МО, г.Химки, 
Нагорное ш., д.2, корп.9, пом.А
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ЖИВОЙ УГОЛОК

Если у вас ещё нет пушистого 
друга - вам сюда! ЗЦ «Новый Ков-
чег» предлагает собак и кошек, 
щенков и котят разных окрасов, 
характеров и пушистости. Все они 
мечтают о доме! Животные приви-
ты, здоровы и по возрасту стерили-
зованы. 6+  8-910-519-18-57.

На улице Лейпунского, д.2 
работает церковная лавка от 
церкви «Вера. Надежда. Лю-
бовь». ВСЕ УСЛУГИ.

РАЗНОЕ

 Ремонт холодильников  
и стиральных машин.

   8-910-867-34-42, 396-59-14.

Ремонт: холодильников, сти-
ральных машин на дому. Про-
дажа оригинальных запчастей. 
Сервисный центр «Радиотех-
ника»: г.Обнинск, ул.Курчатова, 
д.46.    395-31-31.

Ремонт телевизоров кинес- 
копных и жидкокристалли-
ческих. Возможна доставка. 
ООО «Радиотехника»: Треу-
гольная, пл., д.1.   396-21-34.

НЕДВИЖИМОСТЬ

Продам зем. уч-к.
 8-960-525-90-42.

КУПЛЮ-ПРОДАМ

Куплю дорого: монеты, знач-
ки фигурки из фарфора, столо-
вое серебро, подстаканники, 
часы в жёлтом корпусе и мно-
гое другое.  8-920-613-77-63.

ДОСТАВКА: песок, навоз, 
торф, плодородный грунт, 
щебень, чернозем (доставка 
в мешках: чернозём, торф).

 8-910-911-16-41.

РАБОТА

МП «Дом учёных» требуется 
уборщица.  397-04-41.

Требуются сотрудники (муж-
чины и женщины) на пищевое 
производство в г.Обнинск. Дос- 
тавка, жильё. З/П от 270 руб./час.  

 8-980-713-3-000.

6+

МБУ «Городской Дворец культу-
ры» требуется машинист сцены. 

 8(484) 393-56-89.

27 июля с 11.00 - детская га-
ражка. 6+

27 июля с 9.00 до 17.00 - в рамках 
празднования Дня Города Обнин-
ска состоится выставка ретро- 
автомобилей. 6+

27 июля в 12.00 - детский празд-
ник «Чудеса продолжаются». Шоу 
программа с Егором и Лизой. 6+

27, 28 июля с 15.00 до 22.00 - от-
крытый турнир по бадминтону в 
честь Дня рождения города. 6+

27 июля с 16.00 - настольные 
игры. Петанк. 6+

27 июля в 17.00 - празднич-
ная музыкальная программа ко 
Дню рождения города от Музы-
кальной Академии 20-20. 6+

28 июля в 12.00 - познаватель-
ная игровая программа по ПДД 
«Правила, ты, повторяй! Никог-
да не забывай!». 6+

28 июля с 12.00 до 15.00 - хла-
модром-обмен добром! 6+

28 июля в 17.00 - танцевальная 
программа «Есть только миг…». 6+

30 июля - тематические ста-
тьи по предупреждению детско-
го дорожного травматизма. 6+

30 июля с 16.00 до 18.00 - вечер 
современной поэзии, свобод-
ный поэтический микрофон. 6+

2 августа в 17.00 - концерт «Лет-
ние воспоминания». В гостях 
у парка Л.Фадеева-Москалева и  
Е.Москалева. 6+

3 августа в 12.00 - оздорови-
тельные занятия «Барбарисовна 
ищет друзей!». 6+

3 августа в 16.00 - концерт  
«А ДУША ПОЁТ». В гостях у парка 
солистка Малоярославецкого ДК 
А.А.Гринюк и директор Детчинс- 
кой музыкальной школы баянист 
А.А.Кучер. 6+

3 августа с 17.00 до 18.00 - проект 
«Звуки Винила» слушаем и танцу-
ем под виниловые пластинки. 6+

3 августа в 18.00 - танцеваль-
ный вечер в парке. 6+

4 августа в 12.00 - «Энергосбе-
регайка» - познавательно–игро-
вая программа. 6+

4 августа в 19.00 - БАЧАТА - тан-
цевальные вечера от фитнес клуба 
С.С.С.Р. 6+

До 4 августа - выставка фо-
торабот А.Малыгина «Наш Об-
нинск». 6+

26 июля в 17.00 - празднич-
ный вечер, посвящённый 
Дню Военно-Морского Флота. 
В программе торжественно-по-
здравительная часть и концерт с 
участием солистов и творческих 
коллективов города и ГДК. Вход 
по пригласительным билетам. 
12+

14 сентября в 12.00 - театраль-
ная студия «Мечта» представля-
ет остросюжетную сказку «Куда 
пропал дождик?». Режиссёр 
П.Колесникова. 0+

21 сентября в 12.00 – музы-
кальный спектакль по сказке 
П.Ершова «Конёк Горбунок». 6+

24 сентября в 19.00 - Маргари-
та Суханкина. Все хиты группы 
«Мираж». 12+

28 сентября в 12.00 - эстрад-
но-цирковое шоу «Кто живёт на 
крыше?». 0+

30 сентября в 19.00 - первый в 
мире танцующий симфонический 
оркестр CONCORD ORCHESTRA 
представляет новое симфоничес- 
кое рок-шоу «Планета людей». 
6+

5 октября в 18.00 - легендар-
ный спектакль «Мастер и Марга-
рита». 16+

12 октября в 19.00 - Игорь Са-
руханов - “Лучшее за 40 лет”. 
12+

30 октября в 19.00 - “Ваши 
пельмени” - В.Мясников, А.Рож-
ков, А.Пушкин. Лучшее. 6+

10 ноября в 18.00 - концерт 
Большого эстрадно-симфоничес- 
кого оркестра Санкт-Петербурга 
под рук. А.Тетерина – золотая кол-
лекция из репертуара маэстро 
Поля Мориа. 6+

14 ноября в 19.00 - группа 
“Пикник” с новой программой 
“Один на один”. 6+

21 ноября в 19.00 - победители 
шоу-проекта “Новые танцы на 
ТНТ” “DS CREW”. 6+

Уважаемые зрители!
Касса ГДК до 28 июля  

не работает. Билеты можно  
приобрести на сайте ГДК.
С 29 июля касса работает 

в обычном режиме, 
ежедневно с 13.00 до 19.00.
Телефон: 8(484) 393-20-95. 
Сайт ГДК: gdk-obninsk.ru

МП «Дом учёных» приглашает 
на экскурсии:

28 июля – экскурсия в Государст- 
венный музей-заповедник С.А.Есе-
нина в селе Константиново. 12+

24 августа – экскурсия в Трои-
це-Сергиеву лавру. Посещение 
экспозиции «Реликвии и сокро-
вища Троице-Сергиева монас- 
тыря». 12+

31 августа - экскурсия в Госу-
дарственный мемориальный 
природный заповедник Л.Н.Толс- 
того «Ясная Поляна» и обзорная 
по городу Туле. 12+

Тел. для справок: 393-27-90; 
393-18-31.

Лекторий общества «Знание»
31 июля в 17.30 - беседуем на 

медицинские темы. «Онконасто-
роженность и ранняя диагнос- 
тика онкологических заболе-
ваний». Лектор – Л.Е.Абашкина, 
врач–терапевт медицинского цен-
тра АСТРО. 16+

7 августа в 17.30 - Булат Окуд-
жава в кинематографе. Смотрим 
фильм «Звезда пленительного 
счастья», режиссер В.Мотыль. 12+

14 августа в 17.30 - «Читаем 
книгу. Смотрим фильм». По од-
ноимённой повести И.Велембовс- 
кой «Сладкая женщина». 16+

Виртуальный концертный зал
28 июля в 15.00 - День крещения 

на Руси. «Дорога к Храму». Кон-
церт духовной музыки калужского 
дома музыки. Видеозапись. 12+

Нотно-музыкальный отдел
30 июля в 14.00 - к всемирному 

Дню шоколада. «История шокола-
да: от ацтеков до «Алёнки». 12+

Библиотечная площадь 
(ул.Энгельса, д.14)

26 июля в 16.00 - День города. В 
программе: летний читальный зал 
«Библиотека на газоне». Граж-
дане в каждом атоме «Фотоквиз». 
Поэтическая библиотека. Создание 
плаката с пожеланиями городу.
Вход на все мероприятия свободный.

Телефон: 58-40-270,
сайт: https://cbs-obninsk.ru
Приглашаем на экскурсии

24 августа - экскурсия в му-
зей-квартиру М.Цветаевой (Моск- 
ва). 16+
Справки по тел.: 584-01-70; 584-02-70.

26 июля в 19.00 – День старого 
города – концерт бенда духового 
оркестра. 6+

27 июля в 12.00 – праздник в 
стиле средневековья «Менест- 
рельник». 0+

28 июля в 17.00 – фестиваль 
джазовой музыки «DIXIDAY 24». 6+

Справки по тел.:
584-04-30; 584-04-60.

Куплю участок и дачу.
 8-953-330-52-82.

Услуги парикмахера на дому. 
 8-953-461-99-18, Елена

Продам зем. уч-к (3,8 га, близ 
д. Верховское Малоярославецкий 
р-н) - 540000 руб. 

 8-953-319-23-20. 

Продам зем. уч-к, г.Белоусово, 
ул.Киевская, 12 сот. - 650000 руб. 

 8-953-319-23-20.

Продам зем. участок (6 сот., 
СНТ «Городня», за плотиной). 

 8-910-705-67-69. 

https://cbs-obninsk.ru
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